

# ひまわり通信

18 平成 17 年 12 月 22 日  
東青山小学校  
児童数 656 人  
(231)9611 fax(231)9623

いのち輝く子ども



<http://www.niigata-inet.or.jp/higashi/>

<http://www.niigata-inet.or.jp/higashi/i/> (携帯用)

E-mail [h-aoyama@niigata-inet.or.jp](mailto:h-aoyama@niigata-inet.or.jp)

## 多くの目で子どもの安全を

児童が下校中に殺害されるという痛ましい事件が続き、保護者の皆様の心中を察すると強い憤りを感じます。最も安全であるべき通学路が脅かされ、通学路の見直しが必要となりました。どのように子どもたちの安全を守るか、関係機関・団体の協力を得て、危険箇所の確認や通学路を取り巻く状況を再点検していく必要があります。当校では、「登下校中の安全確認の指導」「不審者に出会ったときの対応」などについて、学級担任を通して指導してきました。



< 集団下校の様子 >

また、保護者の皆様からは、事前にお子さんとの通学路の確認の際様々なご意見をいただきました。今後は、それらの情報をまとめて保護者の皆様に伝えるとともに、子どもたちが安心して登下校ができるよう関係者と協議する機会を来年の1月13日に実施する予定です。

16日には、急きょ集団下校を実施しました。現地で通学路や危険箇所の確認・指導が必要であると考えたからです。当日は、保護者を初め、自治会やセーフティ・スタッフ等多くの方々の協力を得て、所期の目的を達成することができました。ありがとうございました。また、このような状況で、右記の方々がセーフティ・スタッフとして新たに協力を申し出てくださいました。本当に感謝申し上げます。多くの目が通学路に集まると、より一層通学路の安全性が増しますので、セーフティ・スタッフとしてのご協力並びに不審者情報をいち早く学校にお知らせいただくなど、ご協力をお願いいたします。

吉田さん  
井浦さん  
五十嵐さん

## 【お知らせ】

四月からお世話になつていた中山用務員さんが、二十二日付で退職することにになりました。樹木の剪定や校舎周りの雑草の除去、落ち葉の処理、窓拭きなど、子どもたちが気付かないところでも、環境整備に努めていただきありがとうございました。本当に感謝申し上げます。どうぞご健康に留意されて、お過ごしください。と思います。

一月十日からは正規の用務員さんが配置される予定です。よろしくお願いいたします。

思わぬ冬将軍の到来で、ぶるっと震えているかと思えば、子どもたちは登校するなり元気にグラウンドに出て雪遊びを楽しんでいました。氷の上で滑ったり、雪合戦をしたり、雪だるまをしたり、それぞれ思い思いに冬を楽しんでいるようです。冬はどうしても室内に閉じこもりがちで、運動不足になります。ですから、外で遊べるときは大いに遊び、外で遊べないときは縄跳びなどで体を鍛えてほしいと願っています。年が明けると縄跳び大会もあります。めあてをもって技能を向上させ、体力を高めてほしいと思っています。



#### 【1月の予定】

- 10日(火) 全校朝会 3限放課
- 11日(水) 体育用品販売
- 13日(金) クラブ
- 16日(月) かせ予防週間(～20日)
- 18日(水) B5時程
- 20日(金) 委員会
- 23日(月) 小針中保護者入学説明会
- 25日(水) 一日学習参観
- 27日(金) クラブ
- 30日(月) 給食週間(～3日)

事故のない楽しい  
冬休みとなるよう願  
っています。

#### 【第36回ジュニア展入賞者】

##### 奨励賞

- 1年 石川
- 2年 石丸
- 3年 中村
- 4年 加茂
- 5年 佐藤 笹口
- 6年 鈴木 金山

#### 【第34回新潟県課題図書読書感想文コンクール】

- 優秀賞 5年 長谷川
- 優良賞 5年 酒井
- 3年 岡地
- 佳作 4年 長坂

#### 【私のアイデア貯金箱コンクール】

- 新潟西郵便局長賞
- 5年 脊戸

#### 【お知らせ】

北棟のトイレの改修がいよいよ始まります。工期は12月26日から3月10日までの約3か月間となります。その間南棟のトイレを使うことになるなど不便をかけることとなります。工事車両などがグラウンドに入ることから外の遊びも制限されますが、業者と打ち合わせて、できるだけ外の遊び場の確保に努めます。事前に子どもたちには工事についての説明をいたしますが、保護者の皆様からのご理解とご協力をお願いいたします。